



完成が楽しみです♪

新庁舎建設工事現場見学会

10月16日、令和4年度秋の開庁に向けて建設中の新本庁舎建設工事現場見学会を開催しました。

この見学会は、新本庁舎に親しみをもつとともに、地震災害に強い構造であることを知ってもらうために行われました。参加者は、監理者のNASCA・八洲・構設計共同企業体や施工する清水建設東北支店の社員らの案内で、普段は立ち入ることのできない工事現場を興味深そうに見学していました。

一つ一つ丁寧に収穫しました

新採用職員の農作業体験

10月12日、今年度採用された職員が、市内のりんご園でりんごの収穫などの農作業を体験しました。これは、新採用職員の研修の一環として行われたもので、当市の基幹産業の一つであるりんご産業について、新採用職員が実際に農作業に従事しながら、より理解を深めるために実施されたものです。ご協力いただいたりんご農園の皆さん、ありがとうございました。



誕生日おめでとうございます！ 100歳の記念品贈呈



10月13日、特別養護老人ホーム緑青園の齋藤アツさんが100歳の誕生日を迎えられ、お祝い会が開かれました。長尾市長より顕彰状と記念品が贈られると、アツさんは「ありがとうございます」と感謝の言葉を述べました。同席したご家族の博美さんは「この日を迎えたのは皆さんのお力があってこそ。盛大に祝っていただいてありがとうございます」と挨拶されました。長生きの秘訣は「ごはんをいっぱい食べてよく働くこと。その間にまた物を食べること」だそうです。

10月25日、平賀デイサービスセンターに通う中田ミヱさんが100歳の誕生日を迎えられ、長尾市長より顕彰状と記念品が贈られました。ご家族の義明さんは「家事や農作業を手伝って助けてくれた。体調を崩した時もあったが、おかげさまでここまで回復できた。感謝の気持ちでいっぱいです」と感謝の言葉を述べました。ミヱさんも職員や駆け付けた仲間へ「みなさんどうもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。長生き元気でがんばろー！」と元気に挨拶されました。

